



1. Elternbrief zum Start in das Schuljahr 2025/2026

Liebe Eltern,
herzlich willkommen zurück aus den Sommerferien!

Ich hoffe, Sie und Ihre Familien hatten eine erholsame Zeit und konnten neue Energie für das kommende Schuljahr tanken.

Mit viel Freude und Vorfreude blicken wir auf das neue Schuljahr und die damit verbundenen Herausforderungen. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit allen Schülerinnen und Schülern. In besonderer Vorfreude sehen wir dem kommenden Samstag, 13.09.2025, entgegen, an dem unsere neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler Teil unserer Schulgemeinschaft werden.

Gemeinsam mit dem gesamten Kollegium werden wir alles tun, um den Kindern ein produktives und freudvolles Lernumfeld zu bieten.

Bitte achten Sie in den ersten Wochen besonders auf die Informationen, die Ihr Kind von der Klassenleitung mit nach Hause bringt, um wichtige Termine wie Elternabende oder Wandertage zu erfahren.

Bitte denken Sie auch an die Anmeldungen im Portal bei Sunshine, damit Ihr Kind das Mittagessen erhält (für Kinder ab Klasse 3).

Wie in meinem Elternbrief vor den Sommerferien angekündigt, komme ich zum ersten Elternabend Ihres Kindes im neuen Schuljahr 2025/2026, um einander persönlich kennenzulernen und mit Ihnen kurz ins Gespräch zu kommen, Ihre Fragen und Anliegen zu hören.

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches Schuljahr, das von gemeinschaftlichem Miteinander, Offenheit und vielen schönen Erlebnissen geprägt ist.

Bei Fragen oder Anliegen kommen Sie gern auf mich zu.

Mit herzlichen Grüßen,

Melanie Schulze
Schulleiterin
Rose-Oehmichen-Grundschule